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LEGISLATIVO 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

19/05/2023  

  

 

Entrevista / Rommel Pacheco (Diputado-PAN). 

 

“Me encuentro un poco triste por la situación que está pasando, sobre todo en las disciplinas acuáticas, 

porqué siempre es lo mismo, porque no ha cambiado nada. Siempre se ve a deportistas haciendo 

colectas en camiones, haciendo rifas, porque no se ha creado una política para el deporte 

independientemente del partido que sea, donde el presupuesto no venga en función con lo que 

dictamine el Ejecutivo junto con Hacienda. Hoy, yo tengo la responsabilidad como legislador de poder 

modificar la Ley General de Cultura Física y Deporte, de poder incidir en nuestra Constitución. Cada vez 

que subo a tribuna les digo: ‘Me encantaría que fuéramos la legislatura que haga algo para el deporte’. 

Desgraciadamente nunca he tenido el respaldo de los 499 legisladores restantes”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1CJMob4Aep9oSRFjVAx9NMGmblY9TbT1n/view  

https://drive.google.com/file/d/1CJMob4Aep9oSRFjVAx9NMGmblY9TbT1n/view

